

Ne prenez pas votre égout pour une poubelle !

Sous le thème «Ne prenez pas votre égout pour une poubelle», l'Office national de l'assainissement (ONA) lance sa campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de la fête de l'Aïd El Adha. Le but est d'informer les citoyens sur l'utilité de préserver les réseaux d'assainissement publics qui, à l'occasion de cette fête religieuse, sont souvent obstrués par les déchets liés au sacrifice du mouton. Certains déchets, tels que les cornes, les pattes ou la toison, ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts, car pouvant occasionner l'obstruction des canalisations et parfois-même, dans certains quartiers, causer les débordements des eaux usées. De même, il est important de rappeler qu'il est interdit et dangereux de lever les tampons des regards pour y jeter les déchets des moutons. Les unités opérationnelles seront, pour d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épuration, astreints à assurer des permanences les jours de l'Aïd El Adha.

COMMUNIQUÉ DE L'ONA À L'OCCASION DE L'AÏD-EL-ADHA

«Ne prenez pas votre égout pour une poubelle»

SOUS LE THÈME « Ne prenez pas votre égout pour une poubelle », l'Office national de l'assainissement (ONA) lance sa campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de la fête de l'Aïd-el-Adha. Le but de cette campagne de sensibilisation est d'informer les citoyens sur l'utilité de préserver les réseaux d'assainissement public qui, à l'occasion de cette fête religieuse, sont souvent obstrués par les déchets liés au sacrifice du mouton.

Certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts d'habitations car pouvant occasionner des obstructions des canalisations et, qui peuvent engendrer des débordements des eaux usées.

De même, il est important de rappeler qu'il est strictement interdit de lever les tampons des regards pour y jeter ces déchets.

Les unités opérationnelles seront, pour les besoins d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épurations, astreints à assurer des permanences les jours de l'Aïd-el-Adha.

Ainsi, toutes les mesures nécessaires ont été prises par les équipes de l'Office pour que les citoyens Algériens puissent célébrer l'Aïd dans de bonnes conditions d'hygiène et de salubrité, publique.

L'Office national de l'assainissement souhaite à tous les Algériens une bonne fête de l'Aïd-el-Adha.

Aïd El Adha

L'ONA invite les Algériens à « ne pas prendre les égouts pour des poubelles »

A la veille de l'Aïd El Adha, que nous fêterons le 4 octobre, l'Office national de l'assainissement (ONA) prend les devants en décidant d'informer et de sensibiliser les citoyens à travers un appel dans lequel il les invite à ne pas obstruer les regards ainsi que les avaloirs en y jetant les déchets retirés de l'animal sacrifié. Sous le thème « Ne prenez pas votre égout pour une poubelle », l'ONA invite à ne pas jeter certains déchets, tels que les cornes, les pattes ou la toison de l'animal, en les introduisant dans les réseaux d'égouts, car ils peuvent provoquer des obstructions des canalisations, ce qui peut conduire parfois dans certains quartiers à des débordements des eaux usées. L'office saisit également l'occasion pour rappeler qu'il est interdit et dangereux de lever les tampons et couvercles des regards pour y jeter les déchets des moutons. D'ailleurs, pour parer à d'éventuels incidents sur les réseaux d'assainissement, des unités opérationnelles seront astreintes d'assurer des permanences les jours de l'Aïd.

R. B.

L'ONA lance une campagne de sensibilisation à l'hygiène

Sous le thème «Ne prenez pas votre égout pour une poubelle», l'Office National de l'Assainissement (ONA) a lancé hier une campagne de sensibilisation à la veille de la célébration de la fête de l'Aïd El Adha.

L'objectif de cette campagne est d'informer les citoyens sur l'utilité de préserver les réseaux d'assainissement publics qui, à l'occasion de cette fête religieuse, sont souvent obstrués par les déchets

liés au sacrifice du mouton, a indiqué le communiqué de l'ONA. Certains déchets tels que les cornes, les pattes ou la toison ne peuvent être introduits dans les réseaux d'égouts car pouvant occasionner des obstructions des canalisations et parfois même, dans certains quartiers, causer des débordements des eaux usées, a précisé la même source. De même, l'ONA a rappelé qu'il est interdit et dangereux de lever les tampons des regards

pour y jeter ces déchets de moutons. Les unités opérationnelles seront, pour les besoins d'éventuelles interventions sur les réseaux d'assainissement et de surveillance des stations d'épuration, astreintes à assurer des permanences les jours de l'Aïd El Adha. Ainsi, toutes les mesures nécessaires pour que les citoyens algériens puissent passer de bonnes fêtes sont prises par les équipes de l'office, a fait savoir l'ONA.

ORAN

Les projets en retard seront tous concrétisés

Les projets en retard à Oran seront tous concrétisés, a déclaré hier le wali, M. Abdelghani Zaalane, lors d'une rencontre consacrée aux opérations non lancées, regroupant les directeurs exécutifs et des élus locaux.

"Les projets inscrits depuis plusieurs années à l'indicatif de la wilaya d'Oran et qui n'ont pas encore été lancés, sont tous maintenus en vue de leur concrétisation", a-t-il ajouté en présidant la séance de travail tenue à l'hémicycle de la wilaya. "Aucune opération n'a été annulée à Oran", a assuré le chef de l'exécutif qui a instruit les différents responsables sectoriels à "entamer dans les meilleurs délais les études ou les tra-

voux de réalisation y afférents, tout en les enjoignant à davantage de rigueur dans le suivi".

Les engagements pris par les directeurs exécutifs lors de cette séance de travail font ressortir que les projets en question seront lancés avant la fin de l'année en cours. L'infirmité de certains appels d'offres (coûts prévisionnels des marchés) figure parmi les explications majeures avancées par les participants pour expliquer les retards accusés. La rencontre s'est tenue en présence du secrétaire général de la wilaya, du président de l'Assemblée populaire de la wilaya (P/APW) et du directeur de la programmation et du suivi budgétaire.



Les responsables sectoriels se sont notamment imprégnés des procédures à suivre conformément à la législation pour impulser la dynamique nécessaire à la réalisation des projets.

Entre autres opérations inscrites, l'élaboration d'un schéma directeur d'assainissement, la mise en place de systèmes de protection contre les inondations, la création de nouveaux marchés publics, la réhabilitation de

trois gares routières et l'aménagement de plusieurs équipements publics. Le directeur des ressources en eau a fait savoir, quant à lui, que le problème occasionné aux riverains par les émanations de la station d'épuration (STEP) d'El-Kerma sera "définitivement réglé dans quelques semaines", et ce, à la faveur d'un système spécifique dont l'installation a été confiée à une entreprise étrangère spécialisée dans ce domaine. La rencontre, qui intervient à la veille d'une nouvelle session de l'APW, a été également marquée par l'observation d'une minute de silence à la mémoire de feu Yahia Sebih, directeur du tourisme et de l'artisanat de la wilaya d'Oran, décédé dernièrement.

MILA

Une plage artificielle sur les berges du barrage de Beni-Haroun avant l'été 2015

La première plage artificielle sur les berges du barrage géant de Beni-Haroun (Mila) verra le jour "avant l'été 2015", a affirmé, hier, le wali, Abderrahmane Kaddid, en marge de la célébration de la Journée mondiale du tourisme. Le chef de l'exécutif local a précisé que cette plage sera aménagée dans la commune de Grarem-Gouga, à hauteur du pont sur le Rhumel, enjambant le plan d'eau du barrage. Le projet dont la réalisation ne prendra que "quelques mois", est à l'heure actuelle au stade à l'étude technique, a souligné le responsable. M. Kaddid a souligné que cet aménagement, dont ont longtemps rêvé les amateurs de baignades et de farniente au bord de l'eau, permettra de mettre fin aux noyades dans les eaux du barrage qui emportent chaque années plusieurs jeunes privés de pis-



cines dans cette région située sur l'axe menant vers la côte jjiélienne. Par ailleurs, le directeur du tourisme, Abdallah Achouri, a annoncé la validation, par les parties concernées, des études techniques de huit (8) zones d'expansion touristique (ZET) dans la région de Beni-Haroun, en l'occurrence dans les communes de Grarem-Gouga, de Hamala, de Tassaådane-Heddada et de Tessala-Lemtaï. La plus importantes parmi ces ZET couvrira un millier d'hectares du domaine public. La Journée mondiale du tourisme a été célébrée à la Maison des métiers et de l'artisanat traditionnel de Mila où l'on a annoncé, pour l'occasion, la réalisation attendue de huit infrastructures touristiques et hôtelières, destinées à améliorer les capacités d'accueil.